

**MATRIKS KESELARASAN KINERJA OUTPUT PENGANGGARAN 2019**  
**DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN KAWASAN PERMUKIMAN**  
**KABUPATEN BARITO KUALA**

No.	SASARAN STRATEGIS	SASARAN STRATEGIS BERORIENTASI HASIL (Ya/Tidak)	INDIKATOR SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR SASARAN STRATEGIS BERKUALITAS (Ya/Tidak)	IKU/Bukan IKU	PROGRAM			PROGRAM TERKAIT DENGAN SASARAN (Ya/Tidak)	KEGIATAN			KEGIATAN TERKAIT DENGAN SASARAN (Ya/Tidak)	ANGGARAN (Rp)		KETERANGAN
						URAIAN PROGRAM	SASARAN PROGRAM	INDIKATOR SASARAN PROGRAM		URAIAN KEGIATAN	SASARAN KEGIATAN	INDIKATOR SASARAN KEGIATAN		TERKAIT	TIDAK TERKAIT	
1.	Meningkatnya Rumah Layak Huni	Ya	Persentase Rumah Layak Huni	Ya	IKU	Pengembangan Perumahan	Meningkatnya Ketersediaan Rumah Swadaya yang Layak huni	Persentase Rumah Swadaya yang Layak Huni	Ya	Stimulasi Pembangunan Perumahan bagi Masyarakat Miskin	Melaksanakan Rehabilitasi Rumah tidak layak huni bagi MBR.	Jumlah Rumah tidak layak huni yang direhabilitasi, dinding dan atap (DAK).	ya	2.887.500.000,00	-	Dana Fisik ada di PPKD. Dana Penunjang di Disperkim.
											Melaksanakan Rehabilitasi Rumah Tidak Layak huni bagi MBR	Jumlah Rumah Tidak Layak huni yang direhabilitasi bagi MBR (Bedah Rumah)	ya	3.434.383.000,00	-	
										Penyelenggaraan Pembangunan Perumahan	Melaksanakan rapat koordinasi dengan pengembang tentang	Jumlah pengembang yang mengikuti rapat koordinasi	ya	259.880.000,00		

											peraturan perumahan					
										Pembangunan perumahan masyarakat kurang mampu dan Moniv	Melaksanakan monitoring dan evaluasi ke Komplek Perumahan baru dengan Para Pengembang Perumahan Umum dan Komersil terkait pemberian Validasi banjir dan Rekomendasi Field Banjir.	Jumlah Komplek Perumahan baru yang dimonitoring dan dievaluasi terkait dengan pengendalian dan Pengawasan pemberian Validasi Site Plan dan Rekomendasi Field Banjir.		199.483.000,00	-	Penunjang untuk mendorong bagi Penyedia Rumah Layak Huni dan Terjangkau.
2.	Menurunkan Kawasan Permukiman Kumuh	Ya	Persentase Kawasan Permukiman Kumuh	Ya	IKU	Pengembangan Wilayah Strategis dan Cepat Tumbuh	Menurunnya Area Kawasan Kumuh Wilayah Perdesaan	1. Persentase Area Kawasan Kumuh Wilayah Perdesaan.	Ya	Pembangunan /Peningkatan Infrastruktur.	Melaksanakan Pembangunan dan Penataan Infrastruktur Wilayah Kumuh Perdesaan	Jumlah Area Kawasan Kumuh Perdesaan yang dibangun Infrastruktur dan ditata.	Ya	1.925.329.300,00	-	
						Pembangunan Infrastruktur Perdesaan	Menurunnya Area Kawasan Kumuh Wilayah Perdesaan	2. Persentase Area Kawasan Kumuh Wilayah Perdesaan.	Ya	Penataan Lingkungan Permukiman Penduduk Perdesaan	Melaksanakan Pembangunan dan Penataan Infrastruktur Wilayah Kumuh Perdesaan	Jumlah Area Kawasan Kumuh Perdesaan yang dibangun Infrastruktur dan ditata.	Ya	1.404.483.000,00	-	

								3.		Pembangunan jalan dan Jembatan Perdesaan	Melaksanakan Pembangunan dan Penataan Infrastruktur Wilayah Kumuh Perdesaan	Jumlah Area Kawasan Kumuh Perdesaan yang dibangun Infrastruktur dan ditata. (jalan Bahandang)	Ya			
3.	Meningkatnya Komplek Perumahan dan Lingkungan Permukiman dengan PSU yang memadai	Ya	Persentase Komplek Perumahan dan Permukiman dengan PSU yang memadai.	Ya	IKU	Pengembangan Perumahan	Meningkatnya Perumahan dan Permukiman dengan PSU yang Tertata	Persentase Peningkatan Komplek Perumahan dan Permukiman dengan PSU yang tertata	Ya	Pembangunan Sarana Prasarana Rumah Sederhana Sehat.	- Melaksanakan Pembangunan Jalan Komplek Perumahan	Jumlah Komplek Perumahan yang dibangun jalan yang memadai.	Ya	8.359.605.000,00		Berhubungan dalam Permen 13 tidak ada Program dan Kegiatan khusus untuk PSU, maka Program dan Kegiatan yang digunakan sama dengan Program dan Kegiatan Bidang Peruma

																han dan Waskim.	
						Lingku n Sehat Perumaha n	Meningkatnya Komplek Perumahan dan Permukiman dengan PSU yang Tertata	Persentase Peningkatan Komplek Perumahan dan Permukima n yang tertata.	ya	Penyediaan Sarana Air Bersih dan Sanitasi dasar terutama bagi masyarakat miskin.	Melaksanakan Pembangunan Jaringan Air bersih pada Komplek Perumahan	-Jumlah Komplek Perumahan yang dibangun Jaringan Air bersih	Ya	221.570. 000,00			

Marabahan, 24 Januari 2019

KEPALA DINAS PERUMAHAN RAKYAT DAN  
KAWASAN PERUMAHAN  
KABUPATEN BARITO KUALA

**Ir. H. ACHMAD RIDHO, M.Si**

NIP. 19631023 198903 1 008